
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 山岡議員は７日の議案質疑で、マイナンバー制度に基づく「個

人番号通知」に関して、何世帯発行してどれだけ届けられてい

るのか、申請に基づくカード発行の窓口交付対応などについて

質問。市民環境部長は「市内 34,239 世帯を対象に配達したが、

11 月 29 日現在届いたのは 91.1％。3,034 世帯に届いていない」

 ●…4 日(金)は、早朝寺庄駅で宣伝、生活相談等、17 時半から甲南第一自治振興会理事会・懇親会。●…

5 日(土)は、10 時から 15 時まで大津で会議、その後草津で実務、夜は甲南で望年会。●…6 日(日)は、8 時半から一斉清掃等、午後

から実務等、19 時から地域で八坂講。●…7 日(月)は、早朝赤旗配達、10 時から市議会本会議・議案質疑、午後から議会準備と実

務、19 時から草津で会議。●…8 日(火)は、議会準備、草津で実務等、18 時から甲南そまっこ児童クラブ運営委員として市に申入

れ。●…9 日(水)は、10 時から議会本会議・一般質問、19 時半から水口で会議。●…10 日(木)は、10 時から議会本会議・一般質問、

19 時から守山で会議。 
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国
道
３
０
７
号(

牛
飼
地
先)

と
県
道

甲
賀
阿
山
線
を
結
ぶ
広
域
農
道
「
南
杣

ト
ン
ネ
ル
」
が
明
る
く
な
り
、「
こ
れ
で

安
心
し
て
通
行
で
き
る
」
と
喜
ば
れ
て

い
ま
す
。
山
岡
光
広
議
員
が
住
民
の
声

を
も
と
に
実
態
調
査
を
行
い
、
昨
年
の

９
月
議
会
で
改
善
を
求
め
、
市
も
「
新

年
度
予
算
で
Ｌ
Ｅ
Ｄ
化
す
る
」
と
約
束

し
て
い
た
も
の
で
す
。 

▲「暗い南杣トンネル」問題を取りあげた「山岡光広議員ニュース」2014.8.24 N0.502 

 

「
区
か
ら
も
要
望
し
て
い
る
け
ど
な
か
な
か
…
何

と
か
な
ら
ん
や
ろ
う
か
」
と
山
岡
議
員
に
声
を
か
け

た
ら
、
直
ぐ
に
ト
ン
ネ
ル
内
を
歩
い
て
調
査
。
３
分

の
一
程
度
し
か
点
灯
し
て
い
な
い
実
態
を
示
し
て

質
問
し
、
前
向
き
の
回
答
を
ひ
き
だ
し
て
い
た
だ
き

ま
し
た
。
機
敏
な
対
応
と
「
暗
い
実
態
」
を
具
体
的

に
示
し
た
質
問
は
迫
力
が
あ
り
ま
し
た
。
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感
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≪議会メモ≫ ７日の本会議。議案に対する質疑が行われ、付託議案を除いて採決されましたが、質疑したのは、□個人番

号通知に関する新規条例（安井）、□税条例の改正（山岡）、□補正予算（山岡・安井）、□議会議員定数削減案（小西・安井・山

岡）…市民にとって重要な議案でありにもかかわらず日本共産党の３名の議員のみでした。 

と報告。来年 1 月以降カード申請に対しては、本庁３階に「専

用窓口」を設けるほか、各市民センターでも対応。窓口は臨時

職員で対応するが端末実務は正規職員で対応する、と答弁。山

岡議員は、顔認証システムの問題点も指摘しながら、情報漏え

いなどの問題を引き起こさないよう、職員への徹底、マニュア

ル化が必要であることを指摘しました 


